



La World Compliance Association lanza la Biblioteca Compliance, el mayor espacio de descarga gratuita de documentos de compliance

Entrevistamos al director e impulsor de este nuevo proyecto, Albert Salvador

La World Compliance Association (WCA) pone en marcha la **Biblioteca Compliance**, un proyecto creado íntegramente por la asociación que se define como el **mayor espacio de descarga gratuita de documentos en compliance**, y que puede consultarse a través del portal de internet www.bibliotecacompliance.com.

Biblioteca Compliance es un proyecto de la World Compliance Association (WCA) que nace de su compromiso con la formación y divulgación, y que tiene por objetivo desarrollar contenidos bajo un **enfoque práctico**, mediante la producción de fascículos monotemáticos relacionados con el compliance, ordenados en cinco ejes principales: buen gobierno, gestión de riesgos, tecnología, regulación y sectorial. Los documentos están pensados para tener un formato ligero y de fácil lectura.

Estos documentos se generan a partir de **grupos de trabajo formados por profesionales expertos** en la materia, donde además de desarrollar contenidos, se fomenta el intercambio de conocimientos entre los autores. El resultado final son documentos técnicos de alto impacto y de carácter práctico.

Aprovechando esta ocasión, entrevistamos al director del proyecto y secretario general de la asociación, Albert Salvador, impulsor de esta gran iniciativa, que pretende convertirse en un lugar de referencia para todos los profesionales del mundo del compliance.

¿Cómo nace la idea de la Biblioteca Compliance?

El proyecto de Biblioteca Compliance nace con un triple objetivo. En primer lugar, generar un espacio de desarrollo y promoción profesional para todos aquellos profesionales que participan en los contenidos de la Biblioteca. En segundo lugar, proporcionar a la comunidad del mundo del compliance un portal donde poder consultar y descargar material de alto valor técnico. Por último, y no por ello menos importante, fomentar la cultura del cumplimiento en la sociedad en general.

¿Cómo se puede participar en la Biblioteca Compliance?

La Biblioteca es un espacio de desarrollo profesional, que fomenta el intercambio de conocimientos y que está abierto a todos aquellos profesionales asociados a la WCA y miembros de los comités técnicos de cualquiera de los capítulos. El desarrollo técnico de los fascículos se realiza por grupos de trabajo, con la coordinación de la Dirección de la Biblioteca.

¿Cuáles son los retos de la Biblioteca?

A corto plazo, el principal objetivo es dotarla del mayor contenido posible e involucrar en este proyecto al mayor número de profesionales. Otro de los retos ilusionantes de este proyecto es conseguir apoyos de organismos internacionales, para convertir la Biblioteca Compliance en uno de los principales dinamizadores para la sensibilización y fomento de la cultura de cumplimiento.

Desde la World Compliance Association, agradecemos al director de la Biblioteca Compliance su labor y animamos a todos/as nuestros/as lectores/as a que conozcan este nuevo proyecto, del que queremos hacerles partícipes, contribuyendo así a ampliar nuestra oferta de contenido formativo.

Para acceder a la Biblioteca Compliance y **consultar los documentos**, ya puedes acceder al portal www.bibliotecacompliance.com, donde periódicamente la asociación publicará **nuevos fascículos**.

